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本报讯（郑报融媒记者 郭韬略
刘超峰 陈凯）让广大跑友和郑州市
民翘首以盼的“郑州银行杯”2018郑
州国际马拉松赛今天早上 8点，在绿
城广场鸣枪开跑。郑州就此迎来一
场自己“专属”的城市马拉松赛，这也
是我市历史上举办规模最大、参赛人
数最多的国际性体育赛事，共有来自
中国、美国、意大利、西班牙、俄罗斯、
埃塞俄比亚、肯尼亚等 34个国家及
地区的22000多名运动员参赛。

“郑州银行杯”2018郑州国际马拉

松赛由中国田径协会、郑州市政府主
办，郑州市体育局、郑州报业集团承办。

经过前期大量紧张有序的工
作，郑州国际马拉松的筹备已经万
事俱备，只待鸣枪。比赛于今天早上
8 点正式开跑，起点设在绿城广场，
选手们将经由中原东路、二七广场、
人民路、金水东路、黄河南路、平安大
道、龙子湖区域、龙湖外环路等路段，
最终抵达设在郑州国际会展中心的
终点。整个赛道穿越城市核心区，
沿途经过碧沙岗公园、二七塔、商城

遗址、艺术中心等城市地标建筑，郑
州市 3600 多年的商都文明和城市
现代化发展历程得到集中体现。

在赛事举办期间，相关路段和
区域将采取临时交通管制措施，为
了确保赛事的顺利进行，郑州国际
马拉松组委会特意发布并印制了
《告市民书》，倡议广大市民热情待
客、文明观赛、低碳出行。特别倡议
市民和参赛运动员尽量步行、骑自行
车或者搭乘公共交通工具前往比赛
现场。

设在郑东新区设在郑东新区CBDCBD会展路上的郑马全程终点大门会展路上的郑马全程终点大门 本报记者本报记者 陈陈 凯凯 摄摄

贾鲁河岸坡行道树
栽植完成任务逾九成
本报讯（记者武建玲）11月1日，市委常委、统战部长杨福平带

领市直有关单位、沿河县区及工程建设、设计单位负责人等，到贾
鲁河综治工程现场进行观摩，了解工程进度，推动工程进展。

杨福平一行先后来到贾鲁河综合治理工程高新区段、惠济
区段、金水区段等处，实地了解工程土方倒运、地形整理、微地形
塑造、征迁扫尾等工作进展情况。

经过紧张施工，祥佑山各峰微地形已经成型，主峰广场及雨
水花园部位已经开挖；祥瑞山目前土方填筑已完成 20万立方
米，填筑高程达 98米。蓝线内岸坡景观绿化正在进行边坡灌
木、地被绿化施工，行道树栽植完成任务量的 94.5%，边坡乔灌
木栽植完成比例81.5%，地被栽植完成任务量的74.9%。

杨福平对有关单位为推进贾鲁河综合治理工程所做的大量
工作给予充分肯定。他说，当前是绿化施工的大好时机，沿线各
县区要尽快做好征迁扫尾工作，为施工创造良好条件；贾鲁河综
合治理工程量大、地形复杂，要科学组织施工，严把质量关；有关
施工各方要加强沟通协调，确保工程按时间节点推进，争取早日
让市民享受到治理成果。

新华社北京 11月 2日电 中共
中央总书记、国家主席、中央军委主
席习近平 2日上午在中南海同全国
妇联新一届领导班子成员集体谈话
并发表重要讲话。习近平强调，做
好党的妇女工作关系团结凝聚占我
国人口半数的妇女，关系为党和人

民事业发展提供强大力量。要加强
党对妇女工作的领导，坚持中国特
色社会主义妇女发展道路，把握实
现中华民族伟大复兴的中国梦这一
当代中国妇女运动的时代主题，促
进男女平等，发挥妇女在各个方面
的积极作用，组织动员妇女走在时

代前列，在改革发展稳定第一线建
功立业。

中共中央政治局常委、中央书记
处书记王沪宁参加集体谈话。

习近平首先表示，中国妇女第十
二次全国代表大会胜利闭幕了。大
会贯彻落实党中央要求，（下转三版）
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9月份我省民营企业
进出口额增长六成多
本报讯（记者 侯爱敏）据郑州海关昨日统计，今年前三

季度，我省民营企业进出口总值 1068.4 亿元人民币，同比
增长 24.9%，占同期我省外贸总值 29.1%。其中出口 785.6
亿元，增长 28.9%；进口 282.8 亿元，增长 15%。9 月份当
月，进出口 160.5亿元，增长 60.3%。其中出口 108.3亿元，
增长49.4%；进口52.2亿元，增长89%。

前三季度我省民营企业进出口呈现以下基本情况：民
营企业进出口活跃度持续提升。前三季度，我省共有6441
家民营企业参与进出口，比去年同期增加855家。其中，进
出口值超过 1亿元的有 176家，比去年同期增加 41家；一
般贸易占比近九成，加工贸易大幅增长。前三季度，我省民
营企业一般贸易进出口 956亿元，增长 23.6%，占同期我省
民营企业外贸总值的 89.5%。加工贸易进出口 84.2亿元，
增长84.7%，占7.9%。

对东盟、美国、欧盟进出口均保持高速增长，与“一带一
路”沿线国家进出口贸易占比提高。前三季度，我省民营企
业对东盟进出口 180.7 亿元，增长 63.1%；对美国进出口
146.1 亿元，增长 20.5%；对欧盟进出口 139.4 亿元，增长
22.4%，上述三者合计进出口占同期我省民营企业进出口总
值的43.6%。同期，我省民营企业对“一带一路”沿线国家进
出口327.5亿元，增长40.8%，占比提高13.6个百分点。

我市518家企业单位
1500人参加“进博会”
本报讯（记者 侯爱敏）记者从昨日市商务局的新闻发

布会上获悉，首届中国国际进口博览会将于本月 5日在国
家会展中心（上海）开幕，我市共有 518家采购企业和单位
共计1509人报名参会。

据介绍，首届进口博览会上将有130多个国家2800多
家企业参展，其中世界 500强及跨国公司 200多家。我市
报名参会的518家企业单位中，包括了323家外贸企业、87
家服务贸易企业、34家商贸流通企业、其他企业 53家、行
政事业单位 21家。采购人员共 1509人，其中各类企业参
会人员 1400余人。我市知名企业、大型商超、重点电商企
业踊跃参会，包括富士康、宇通客车、中铁工程装备集团、郑
煤机、丹尼斯百货、华南城、万邦物流、全速通供应链、维纳
斯科技、万国优品等。从对采购成交情况的初步摸底调研
看，我市参会企业采购热情高涨，采购意向覆盖先进装备、
品质消费、服务贸易等诸多领域。

进博会期间，郑州市交易分团将参加我省的两场专项
活动，分别是网上丝绸之路对接采购暨现场签约会和河南
省交易团采购需求发布暨现场签约会。

我市召开工作推进会
深挖黑恶势力“保护伞”
本报讯（记者 赵文静）昨日，市纪委监委召开全市纪检监察

机关信访举报暨深挖彻查黑恶势力“保护伞”工作推进会，市委
常委、市纪委书记、市监委主任周富强出席并讲话。

会议对全市纪检监察机关信访举报工作特别是重复信访举
报集中治理工作进行再部署，对全市深挖彻查黑恶势力“保护
伞”工作进行再安排、再推进。

周富强表示，全市纪检监察干部要有真抓的实劲，勇挑重
担、责任上肩；要有敢抓的狠劲，敢于争先创优；要有善抓的巧
劲，形成科学管用的抓落实制度和机制；要有常抓的韧劲，精准
思维贯穿于想问题、作决策和办事情的全过程。

周富强要求，各地各单位要迅速传达贯彻，真正吃透精神，
把握重点，明确任务，确保学深悟透、弄懂做实。紧密联系实际，
细化目标举措，深入分析研判，查漏补缺，精准发力，迅速推进。
紧扣时间节点，巩固深化已完成工作，对尚在推进的工作督进
度、查问题、找办法，确保全年任务圆满完成，力争重点工作出亮
点、全面工作见实效，合力推进各项工作高质量发展。

市领导调研基层政法工作

从严治警从优待警
加强政法队伍建设

本报讯（记者 王译博）11月 1日、2日，市委常委、政法委书
记于东辉到金水区、二七区调研政法、综治、稳定等工作。

两天时间里，于东辉先后来到金水区省委社区、经八路街道
办事处实地调研基层矛盾纠纷化解工作，到金水路公安分局平
安金水视频监控中心调研技防设施建设等科技防范工作情况。
在二七区信访接访大厅调研解决信访突出问题，到二七区检察
院调研利用信息技术实现案件流程监控信息系统，智慧公诉和
远程提审工作开展情况。

调研中，于东辉要求，做好政法综治稳定工作，要坚持党对
政法工作的绝对领导，政法各单位要把党对政法工作的领导贯
穿到各个环节的工作中去。同时，政法机关要切实担负起维护
社会稳定的重任，政法干警要有责任、敢担当、愿担当、会担当、
能担当。善于运用科技手段和群防群治力量，善于发挥政法职
能作用。要从严治警、从优待警，切实加强政法队伍建设。既要
用铁的纪律约束干警，又要采取多种措施优待干警，广泛宣传优
秀典型，让政法干警有荣誉感、归属感，通过全体政法干警的努
力，为郑州社会稳定大局作出应有的贡献。

省政府新聘17名参事
本报讯（记者 李娜）昨日，省政府办公厅发布通知，公

布聘任王云龙等17人为省政府参事。
通知显示，省人民政府决定，聘任王云龙、王立东、王建国、

李阳、李和平、关爱和、朱夏炎、杨书廷、张占仓、陈传进、
肖建中、周相东、柴中畅、贺建委、贾跃、高雁卿、裴志扬为
河南省人民政府参事。

根据《关于进一步发挥省政府参事作用的通知》，省政
府参事的基本职责是参政议政，在政府工作中发挥咨询作
用。省政府参事的主要任务是：对省政府某些工作方针、政
策的贯彻实施情况进行调查研究并提出意见和建议；密切
同社会各界的联系，及时反映各方面人士对省政府工作的
意见和要求；应有关部门邀请对某些法律法规草案、规章制
度草案进行研究并提出意见；贯彻执行中国共产党的统一
战线政策，参加爱国统一战线工作；撰写和整理文史资料；
承办省政府交办的其他事项。参事有权直接向省政府领导
同志反映情况，提出意见和建议。

此外，省政府和有关部门召开的工作会议，根据情
况，可安排参事列席或出席；制定重要法规、政策，组织重
要调研和检查，可视情邀请参事参加；撰写政府工作报
告，要注意征求参事的意见。省政府领导同志可结合分
管工作，加强与参事的联系。不定期同参事进行座谈，通
报形势和省政府重大决策、重要工作情况，听取参事的意
见和建议。

本报讯（记者 裴蕾） 昨日下午，我市召
开城乡接合部环境综合整治暨大气污染联防
联控工作动员会，动员全市迅速行动，开展城
乡接合部环境综合整治和大气污染联防联控
攻坚战，加快改善城乡接合部环境面貌，为推
进国家中心城市高质量建设提供有力支撑。
市委副书记、市长王新伟出席会议并讲话。

市领导王鹏、张俊峰、黄卿、吴福民、马义中、
王万鹏、刘睿参加会议。

会议由市委常委、常务副市长王鹏主
持。副市长黄卿就城乡接合部综合整治暨大
气污染联防联控工作进行了安排部署。

王新伟指出，开展城乡接合部环境综合
整治，既是建设国家中心城市的现实需要，
也是广大群众的迫切期盼，更是党委、政府
的职责所在。全市上下要切实把思想和行
动统一到市委、市政府的决策部署上来，强
化担当，攻坚克难，集中精力和时间坚决打
好这场整治攻坚战，以实实在在的成效让全
市人民满意。

就做好下一步工作，王新伟提出三点要
求。一是要拉高标杆，切实强化责任担当。
全市各级各部门要对标先进城市的管理经
验，做到城市管理标准化、规范化、智能化、精
细化；要对照“出特色、出风格、出精品”的要
求，打造郑州的城市精细化管理风格；要落实
责任，细化任务，在严明制度、严格管理上下
功夫。二是要重点突破，推动综合整治尽快
取得明显成效。当前，要全力抓好基础设施
建设，下大力气加大清扫保洁力度，加大积存
垃圾清除力度，切实加强城市乱象治理，严格
施工工地管理，（下转二版）
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本报讯（记者 裴蕾）昨日上午，市
委副书记、市长王新伟带领市工信、发
改、统计、环保、国土等相关部门负责
人实地调研我市汽车及装备制造业发
展情况。

副市长史占勇，市政协副主席、市
政府秘书长王万鹏参加调研。

王新伟一行先后来到经开区上汽
乘用车郑州基地、海马汽车第三工厂、
东风日产发动机工厂和位于管城区的
宇通客车十八里河工厂，走进生产车
间，听取企业负责人情况汇报，详细了
解项目建设、企业生产经营及科技创
新情况，现场协调解决有关问题，鼓励
企业加快转型升级和项目建设进度，
着力打造郑州“智造汽车品牌”，努力
实现高质量发展。

汽车及装备制造业是我市的大都

市战略支撑产业之一，是构建我市现
代化产业体系、促进经济高质量发展
的中坚力量。根据《郑州市汽车及零
部件产业转型升级行动计划(2017—
2020 年)》，到 2020 年，郑州市汽车及
零部件产业实现由中低端向中高端的
转型跨越，努力把郑州打造成为全国
一流的综合性汽车生产基地。

就做好下一步工作，王新伟要求，
要深入研究汽车产业发展规律，积极
推进关键技术突破和产业模式创新，
着力优化存量，做好增量，调整结构，
推动新产品开发和新项目谋划，力争
已启动项目早建成、早投产、早见效。
要招大引强，培育扶持好龙头企业，吸
引企业研发中心、交易中心、全国全球
服务中心落户郑州，推动产业链联动
发展，构建完整的汽车产业体系。要

支持企业加快新能源车、新型动力电
池研发生产，主动作为，集中攻坚，抢
占新能源车制高点，推动汽车产业向
更高层级迈进。要鼓励创新，围绕“电
动化、智能化、网联化、共享化”方向，
推动互联网、大数据、云计算、人工智
能等应用到传统汽车制造中，实现新
一代信息技术与制造业的深度融合，
形成新的生产方式、产业形态、商业模
式和经济增长点。

王新伟强调，郑州独特的区位优
势和枢纽地位是汽车及装备制造产业
发展的坚实基础，政府各相关部门要
研究制定更务实管用的措施，专班专
案，提供更好的营商环境和政策支持，
做大做强汽车及装备制造产业，为我
市经济高质量发展、国家中心城市高
质量建设提供有力支撑。

市领导调研汽车及装备制造业发展情况

优化服务创新驱动
推动汽车及装备制造产业做大做强

从“看热闹”到认真“品戏”
二三十年前看戏是个什么场景？相信

很多人都会有这样一个鲜明的印象：简陋
的舞台上，演员们唱念做打演得热闹，舞台
下却也是另一番“热闹”的场景，观众们一
边唠嗑一边看戏，周围是此起彼伏的小商
小贩的叫卖声。热闹是真热闹，可戏却也
没听进去几句，若你此时问个观众，这个戏
演了什么？他准会挠挠头说“不清楚呢”。

“小时候，妈妈喜欢带我去人民公园

看戏。我记得当时的戏台非常简陋，舞台
上面有个半圆形的篷子，被戏迷形象地称
为‘半拉锅’剧场，戏迷只能坐在一排排凉
凉的水泥凳上露天看戏。”回忆起几十年
前看戏的场景，名票、戏迷张华记忆犹新，

“现在看戏可不一样啦！市里有各种各样
的剧场，冬天不挨冻夏天不受热，观众席
软软地坐着很舒服。”张华是个老戏迷了，
市里各个剧场都跑了个遍，硬件设施的改
善使她更能静下心来去认真品戏了，“二
三十年前看戏看得也开心，不过更多的是

看热闹，而现在看戏，才是真正去用心欣
赏艺术了。”

而让戏迷姬秋莲感慨万千的，却是戏
曲本身呈现出的新面貌。“以前的戏曲乡土
气息比较浓厚，现在却是非常高雅、新颖、
大气。服道化从夸张变得自然真实，布景
和舞台设计从简陋变得精美养眼，而演员
的唱腔更加耐听、表演也更为细腻优美，再
加上声、光、电等高科技表现手段的运用，
戏曲从整体面貌到具体细节都有了很大的
改观。” （下转二版）

戏苑花开四十春
本报记者 秦 华

“刘大哥讲话理太偏，谁说女子不如
男……”几十年来，豫剧《常香玉》经典的旋
律未曾停歇，只要一声“刘大哥”唱起来，绝
大多数河南人都能哼唱出下半句。戏曲，
承载着河南人共同的文化记忆。

40年砥砺奋进，40年春风化雨。历经
40年的历史洗礼，走向新辉煌的戏曲艺
术，形成了全国瞩目的“中国戏曲振兴的河
南现象”，焕发出更加夺目的时代光彩。

市领导检查郑马准备工作
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抓好各项工作落实
确保赛事顺利进行
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